
令和３年５月２８日（金）

出席委員 １番 ２番 ３番 ４番

欠席委員

教育長 鷲見寛幸

その他の 教育次長（前田）、幼児･学校教育課長（田中）、社会教育課長（西尾）、

出 席 者 幼児･学校教育課学校教育室長（浦木）、幼児･学校教育課 担当者（当別当）

参 観 人

１．開会宣言（午前９時３０分）

教育長

２．議事日程の報告

教育長

  日程第１ 会議時間の決定

自 午前９時３０分      至 午前１１時００分

  日程第２ 教育長報告並びに連絡事項

教育長

　ただいまから第７回大山町教育委員会を開会する。
　日程については、配布資料のとおりである。

令和３年 第７回大山町教育委員会 議事録

日  時 ：

午前９時３０分～

場  所 ： 名和公民館　第１会議室

向陽寛孝 池嶋順子 山洋美 湊谷紀子

４人

日   程

　会議時間については、午前９時３０分から終了目標を午前１１時００分とした
い。

　４月２９日～５月２８日までの報告事項、今後の予定について説明
（下記は主な内容）
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教育長

　２７日、大山カレッジの取り組みで中山の岩井垣城の自然について講師として参
加した。自分の住んでいる地域を知る学習は子どもから大人まで必要だと考えてい
る。

　新型コロナウイルスの変異株が入ってきたため去年の状況と感染防止対策が変
わってきている。今年は児童生徒にも感染が広がってきている。県も運動部の感染
防止対策の徹底を挙げている。中学総体予選は実施されるが、西伯郡陸上競技大会
は中止になった。子ども達の活動の場が制限されることは心苦しいが安全を保つた
めには苦渋の決断だと思う。学校や各競技団体と協議しながら感染防止に取り組ん
でいきたい。

　１１日、教育課程ヒアリングを行った。

　１２日、大山小学校の３年生の総合学習で「ひめぼたるの学習」を行った。大山
小は毎年３年生がひめぼたるについて学ぶ取り組みを行っている。

　１３日、中山小学校の５年生の総合学習で「大山の自然についての学習」を行っ
た。感染防止対策で中山小学校は大山登山から大山周辺探索に変更した。

　２１日、大山小学校の１年生の「春みつけ」に講師として参加した。今年はタブ
レットをもったＩＣＴ支援員が参加していた。タブレットで作成したデーターをど
のように学校内で活用されるのか確認していきたい。

　２１日、聖火リレーが行われた。当日は風が強く心配したが無事に行うことがで
きた。

　２６日、社会教育推進委員会がオンライン会議で開催された。

　２６日、新任保育士研修が行われた。

　２７日、全国学力学習状況調査が行われた。昨年は新型コロナウイルスの影響で
行われなかった。大山町では全小中学校が参加している。８月頃に結果がわかる。

　来週は計画訪問が始まる。委員の皆さん宜しくお願いします。

　５月２３日（日）に小学校の運動会が無事に行われた。

　委員の皆さんから、保育所、学校へのご意見や大山町の教育についてご感想やご
意見がありましたらお願いします。
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３．その他

室長

次長

　大山西小学校は運動会はコロナ対策で来賓なし、家族のみの参加だった。参加で
きなかったが運動会から帰ってこられた方から「組体操に真剣に取り組んでいて見
ていて清々しい気持ちになった。集団演技では旗を振る音まで揃っていて練習時間
が少なかったと思うが素晴らしかった。先生達の動きも良くとても気持ちの良い運
動会だった」と話を聞いた。

　大山西小学校の運動会の映像を見たが演技がピシッと揃っていてとても素晴らし
かった。

　名和小学校は、まとまりのある清々しい運動会だった。保護者の方も密にならな
いように意識されていた。落ち着いた中にも活気がある運動会だった。

　これから暑くなるが、小学校低学年や保育園児は熱中症や脱水症状になっても自
分では気が付けない子ども達もいると思う。先生は子ども達の体調や顔色を注意し
てみていただきたい。

　低学年は自分で体調の判断が難しいと思うので、これからの季節は熱中症が心配
です。

　ヤングケアラーが問題になっているが大山町の中ではどうか。そういったお子さ
んがいれば学校でサポートや配慮を行ってほしい。

　不登校に関しては毎月報告はあるが、ヤングケアラーの事例は挙がってきていな
いと思う。隠れて見えない事案があるのかもしれないが、あれば直ぐに要対協事案
として取り扱い協議していく。

　私の地域だけかもしれないが「子ども会新聞」が配られた。自転車教室の様子や
廃品回収のお願い等が書いてあり地域で育てて欲しいという願いが伝わりとても良
かった。

・小中連携学力向上の事業実施計画書について
　３中学校区それぞれが昨年度の課題を元に目標及び成果指標を立て、しっかりと
した計画に添って意欲的に取り組んでおられます。１回目の標準学力調査が終わり
７月中旬に結果が出るので分析していきたい。

・定期総会書面開催について
　定期総会書面開催について訂正文を配布しています。大山町として議案に対して
賛成か反対か回答が必要になるため皆さんで協議していただきたい。
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４．次回の開催日程 令和３年６月２５日  午前９時３０分～

５．閉会宣言　（午前１０時５０分）

　了承。

　予算が昨年と比較して減額になっているが昨年と同額ではいけないのか。

　昨年は教科書採択があったが今年はないため減額になっている。

　わかりました。

　その他に無いようでしたら賛成で報告します。よろしいでしょうか。


